14 Sports

Football/Transfert

Pour garder Lemina, la Juve proposerait à Marseille d'autre joueurs

S.A.M.

Libreville/Gabon

Le jeune milieu de terrain, Mario Lemina, pourrait bien rester à la Juventus de Turin en dépit de rumeurs qui continuent à le renvoyer à l'Olympique de Marseille dès la fin de la saison en cours. Les dirigeants de la Vieille Dame, qui semblent compter sur lui pour les prochaines années, étudieraient sérieusement des pistes pour le conserver. La dernière en date serait un échange de joueurs avec le club phocéen. Les Turinois, avancent de nombreux médias italiens, voudraient échanger Mauricio Isla et Paolo De Ceglie, qui est déjà en prêt à Marseille lors de cette saison, pour conserver le jeune Gabonais. Pour De Ceglie, ce serait donc un transfert définitif sur les bords de la Canebière. Certes, Lemina n'a pas beaucoup joué, mais les dirigeants italiens semblent prêts à quelques sacrifices pour lui. Pour mémoire, le

milieu de terrain n'a joué

que sept matchs de Serie A

et a marqué deux buts. Soit

un contre Naples et l'autre

face à l'Atalanta. Buts qui

auraient, soulignent ces



Mario Lemina veut rester à la Juventus.

médias italiens, poussé les Bianconeri à proposer l'échange susmentionné.

Reste à savoir si la proposition turinoise séduira les responsables marseillais

qui espèrent, depuis le début de l'année, que les Italiens lèvent l'option d'achat fixé à 9,5 millions d'euros (un peu plus de six milliards de francs CFA) pour Mario Lemina. Son entourage pourrait être consulté dans les prochaines semaines pour déterminer au mieux l'avenir de l'ancien milieu de Lorient.

Mais peu importe les scénarios, Mario Lemina est à la Juventus et veut y rester. Il a récemment déclaré sa flamme à la Vieille Dame en vantant son environnement. " La Juventus m'a frappé par son organisation et sa mentalité qui sont uniques. Je veux rester avec les Bianconeri pendant longtemps et gagner beaucoup de titres avec cette équipe ". Mais Lemina sait également qu'il doit améliorer son temps de jeu, pour le moment famélique. " Je sais ce que je veux devenir et je sais pourquoi je me bats tous les jours. Beaucoup de gens croient en moi et je ne les décevrai pas ", a-t-il publié, mercredi soir, sur son compte Instagram. Compte sur lequel de nombreux supporteurs de la Juventus lui ont envoyé des messages de soutien et d'encouragement.

Ligue de l'Estuaire/Vie des clubs de D3/CF Bessieux

Les joueurs talentueux joueront en Europe

PSNB

Libreville/Gabon

Tradition respectée pour le Centre de formation de football Bessieux! Il est de coutume, depuis quatre ans, au sein de cette structure de procéder non seulement à la cérémonie de remise des équipements sportifs à ses joueurs des différentes catégories, mais surtout pour les dirigeants de faire un bref aperçu, en matière de bilan mi- saison, de leurs activités par catégories.

Mercredi dernier, dans l'enceinte du lycée Mgr Bessieux, le président fondateur du CF Bessieux, Ugochukwu Martins Onyeananam, entouré de son président d'honneur, le général Auguste Bibaye Itanda, et de son staff technique, a présenté le bilan de mi-saison de son centre de formation. En présence des parents, des joueurs et



pendant la cérémonie.

sympathisants qui ont répondu présents à son appel et sympathisants, avec comme invités, le secrétaire général de la Fégafoot, Jean Félix Mba Nze, la secrétaire générale adjointe de la Ligue de football de l'Estuaire, Reine Meyene et le président fondateur de l'AS Val, le colonel Mathieu Effayong dit ''Bébé''.

« Cette saison, le CF Bessieux a présenté trois catégories aux championnats de l'Estuaire : minime (U 15), cadet (U 17) et senior (D3). En minime, le CF Bessieux occupe la première place sur 10 clubs avec 28 points; chez les cadets, sur 10 clubs, notre formation se positionne à la 2e place avec 22 points derrière le CF Mounana. En D3, nous occupons la première place qualificative au tournoi de la montée en D2 avec 47 points. Mais suite



président d'honneur.

aux différentes magouilles orchestrées par la Ligue de football de l'Estuaire, nous nous voyons retranchés 6 points. Ce qui nous ramène au 2e rang avec 41 points et un match en retard. Du jamais vu!», a expliqué le président fondateur. « Nous profitons de la présence de notre président d'honneur, le général Auguste Bibaye Itanda, et nous lui disons que Nous comptons sur sa personne pour que nous soient restitué ces six points », a-t-il souhaité.

Il a ensuite invité les parents à encourager d'avantage leurs enfants en matière de football et sur le plan scolaire tout en les rassurant qu'il a "également pris l'engagement de faire jouer tous ces joueurs, talentueux et sérieux, en Europe. La preuve en est que, trois produits du CF Bessieux y sont désormais. Léandre Meviane fait partie des effectifs du centre du FC Nantes, Horly Moudouhy et Dieudonné Menie se retrouvent, grâce à leurs talents, à Petro Foot en Allemagne". Dans leurs propos, les trois intervenants, Meyene, Jean Félix Mba Nze et le général Auguste Bibaye Itanda, ont tenu presque le même discours. Ces derniers ont loué les efforts consentis par le président fondateur du CF Bessieux et son staff. Sans oublier les parents qui encouragent leurs enfants à évoluer dans les différentes catégories.

six points, le général Bibaye a demandé aux joueurs et aux dirigeants du CF Bessieux de faire preuve de discipline sur les terrains de football, car la sanction n'est certainement pas un fait de hasard. Je vous demande de continuer à jouer au football et le reste suivra... », at-il conclu.

Concernant le retrait des

Basket-ball/Décès d'un ancien international Joseph Etoughet repose désormais à Nzamaligue

A.N.

Libreville/Gabon

LA dépouille de l'ancien international de basket-ball des années 1960-1970, Joseph Etoughet, décédé, le 24 mars 2016, à Libreville, des suites d'une maladie, repose, depuis mercredi dernier, au village Nzamaligue (département du Komo-Mondah), aux côtés des siens. Avant son inhumation, la famille, les amis et connaissances se sont rendus à l'église Saint-Pierre de Libreville, pour prendre part à une messe dite pour le repos de l'âme du défunt. Tous ont rendu un dernier et vibrant hommage à cet homme qui in-



L'arrivée de la dépouille de Joseph Etoughet à Nzamaligue.

carnait la justesse, et la probité morale, intellectuelle et professionnelle. Joseph Etoughet, qui quitte définitivement ce monde, est né le 4 avril 1941 à Libreville. Après de brillantes études primaires et

secondaires à Libreville, il s'oriente naturellement vers le sport qui le passionne depuis sa tendre enfance. Il prend part à un concours, auquel il s'admet. C'est à l'Institut national de la jeunesse et des



Le moment de la bénédiction par l'Abbé Elias.

sports de Yaoundé au Cameroun qu'il reçoit la première partie de sa formation. Ensuite, il va intégrer la Grammelzehnsport de Berlin (Allemagne) d'où il sortira nanti d'un diplôme de maître d'éducation physique et sportive. De retour au pays natal, il commence une longue et brillante carrière en tant que professeur d'éducation physique et sportive dans plusieurs établissements (lycées et collèges) de la capitale gabonaise. Il gravit rapidement les échelons avant d'être nommé Inspecteur provincial de la jeunesse et des sports dans les provinces de l'Ogooué-Ivindo l'Estuaire, jusqu'en 1979. En 1995, il est promu aux fonctions de Haut-Commissaire à la Jeunesse et aux Sports. Fonctions qu'il occupe jusqu'à son admission à faire valoir ses droits à la retraite en 1998.

L'homme qui vient de rejoindre l'au-delà était aussi connu pour son engagement politique, notamment au sein du Parti démocratique gabonais (PDG). Marié, il laisse derrière lui une nombreuse fa-